
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Kutscher“ vom 31. August 2017, 07:57

Bornemann macht sehr solide Arbeit. Da wären selbst manche "etablieren" Erstligisten
manchmal froh gewesen so jemand zu haben. Siehe damals Bremen, HSV , Stuttgart...

AB kann nicht alle Risiken ausschließen da er mit Menschen arbeitet und die haben eben auch
ihre eigenen Ideen. Beispiel: der nach Huddersfield abgewanderte Hoffnungsträger.

Und mal ganz ehrlich:

- welcher Manager hat eine 100% Trefferquote? (ich weiß, es gibt auch was dazwischen)

- hätte AB sie würde er nicht beim Club arbeiten sondern seine Geschäfte in englisch, spanisch
oder bayrisch abwickeln 

Ich finde er passt. Er passt zu uns und seine Arbeit passt auch!

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2371848#post2371848

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2371848#post2371848
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2371848#post2371848

